

SAINT-MALO NOTRE LIEN

LA MAJORITÉ

TOUJOURS ET ENCORE DANS L'ACTION !

Voici un an, nous vous avons communiqué un premier bilan de notre action. Depuis, de nombreux projets se sont concrétisés ou sont en cours de réalisation avec l'objectif de faire de Saint-Malo une ville épanouie et rayonnante pour tous ses habitants, sa jeunesse, ses aînés, ses entreprises.

- Les travaux du boulevard Douville sont terminés et nous entreprenons l'aménagement des rues Broussais et de Dinan.
- La rénovation de la couverture du château de La Briantais est achevée.
- Nous avons commencé, cet été, la végétalisation et la désimperméabilisation de la cour de l'école Legatelois.
- Dès l'automne, une nouvelle piste cyclable le long de la rue Pierre de Coubertin sera réalisée.
- La construction d'un nouvel hôpital sur la zone d'Atalante devrait recevoir l'agrément du Conseil National des Investissements Hospitaliers en septembre.
- Concernant le futur Musée Maritime, un concours d'architecture a été lancé ; le nom du lauréat sera dévoilé en novembre.
- La concertation sur notre futur plan local d'urbanisme s'achève ; nous espérons adopter le PLU d'ici la fin de cette année.

Il reste encore beaucoup à faire, dans un cadre budgétaire contraint. Nous maintenons le cap ; **notre engagement est de ne pas augmenter les impôts locaux.**

Tous ces projets font grandir notre cité, apportent de nouveaux services aux habitants...

N'oublions pas toutes ces actions du quotidien qui améliorent notre cadre de vie et facilitent le vivre-ensemble. Nous pensons aux services de la mairie, à tous les agents territoriaux sollicités cet été avec près de 400 événements à gérer entre juin et septembre, sans oublier notre soutien sans faille, en dehors des subventions, à la vie associative, si dense.

Nous ne saurions terminer sans insister sur la réussite du passage de la flamme paralympique. Ce dimanche 25 août a été un moment de ferveur populaire et de bienveillance, témoignant ainsi aux personnes en situation de handicap combien elles ont toute leur place dans notre Ville.

Du travail reste à faire, oui. Pour que Saint-Malo continue d'être belle, entreprenante, inclusive et solidaire. Nous nous y engageons.

SAINT-MALO AU CŒUR DES POSSIBLES

L'OPPOSITION

ARRÊT DU SERVICE D'AIDE À DOMICILE DU CCAS UNE GESTION TRÈS PRÉOCCUPANTE

La décision prise par la mairie d'arrêter l'activité de service d'aide à domicile (SAAD) du Centre communal d'Action Sociale (CCAS) pour la population malouine vieillissante nous a fait fortement réagir et interroger sur la gestion de la ville du CCAS.

Nous ne sommes pas les seuls, la Cour des comptes dans son rapport de mai 2024 met en avant :

- une **absence d'un document directeur** exposant ses orientations stratégiques et les actions prioritaires qui en découleront.
- une **absence de projet d'établissement.**

L'arrêt des services d'aide à domicile pour 750 personnes âgées du CCAS fait suite à une **absence de stratégie pour le recrutement et des pertes financières qui se sont accumulées** depuis les dernières années sans **cap ni vision politique.**

Pas plus de réflexion sur les travaux nécessaires à l'adaptation des résidences autonomie Jean XXIII et Renan qui accueillent 160 personnes.

Pas de décision ou de courage sur une politique de la prise en charge du vieillissement à une échelle élargie au niveau de l'agglomération ?

Quant au projet de Maison des aidants, il est arrêté !

Pendant que tous les projets sont abandonnés les uns après les autres, le vieillissement de la population constitue l'un des enjeux sociaux majeurs de notre ville avec 40 % de personnes de 65 ans et plus !

Chères Malouines et chers Malouins, vous qui regardez l'action publique avec attention, vous qui attendez des élus des décisions claires et une capacité à bâtir l'avenir, vous pouvez compter sur nous.

Nous souhaitons à chacun d'entre vous une belle rentrée.